



König der Lüfte: Maro Elmer (kleines Bild) führt die Entscheidung an der Newcomer Challenge im zweiten Rennlauf herbei.

Die Glarner scheinen in der Luft sehr talentiert zu sein

Marc Elmer gewinnt die diesjährige Newcomer Challenge und tritt die Nachfolge von Patrik Gallati an. Das Ziel dieses Wettkampfs ist die Förderung von talentierten Jungpiloten in der Schweizer Gleitschirmszene.



von Thomas Peter

Einer der 28 Gleitschirm-piloten, die in der Region Bern an der Newcomer Challenge teilnahmen, war Marc Elmer aus Glarus, und der Glarner setzte sich schliesslich gegen die Konkurrenz durch und holte den Sieg ins Glarnerland. Damit konnte Elmer die (kurze) Serie von Glarner Siegern an der Newcomer Challenge fortsetzen. Letztes Jahr hatte nämlich Patrik Gallati aus Mollis den Titel gewonnen. Diese beeindruckenden Leistungen sind ein Zeichen, dass die Gleitschirmszene im Glarnerland funktioniert.

Die Wetterprognosen für die Region Bern-Solothurn hatten zu Beginn des Wettkampfs nichts Gutes verheissen, aber trotzdem konnten drei Tasks (Rennläufe) durchgeführt werden. Der erste Task fand im Jura statt. Es musste ein Parcours von drei Wendepunkten abgeflogen werden. Marc Elmer zeigte sich am ersten Tag noch etwas zurückhaltend und belegte den 8. Platz. Viele Piloten flogen über 80 Kilometer lange Strecken und landeten sicher in der Nähe von Solothurn.

Tagessieg mit grossem Vorsprung

Der zweite Task bestand darin, einen Flug in Richtung Berner Oberland zu wagen. Gestartet wurde wiederum in der Region Weissenstein. Viele Piloten konnten lange in der Gruppe zusammen fliegen und erreichten Solothurn

und Langenthal problemlos. In Richtung Napf trennte sich dann die Streu vom Weizen, und Marc Elmer konnte den entscheidenden Vorsprung herausholen, der ihm schliesslich den Sieg ermöglichte. Elmer distanzierte die Konkurrenz um mehr als zehn Kilometer.

Tagespodestplatz für Meier

Zum Abschluss des Wettkampfs stand der dritte Task in Interlaken auf dem Programm. Ein Kopf-an-Kopf-Rennen und ein Sekundenentscheid auf dem letzten Streckenabschnitt versprachen einen spannenden Finish dieser Newcomer Challenge. Ebenfalls zu erwähnten gilt es die Leistung von Michael Meier. Das Mitglied des Gleitschirmklubs Glarnerland (GKG) konnte sich mit einem beeindruckenden Schlusspurt den 3. Tagesrang sichern und klassierte sich im Schlussklassement auch auf den vorderen Rängen. An diesem Tag klassierte sich Elmer im 2. Rang und konnte sich nach einer Flugzeit von 2:20:42 Stunden als Sieger der diesjährigen Newcomer Challenge ausrufen lassen. Die Glarner Gleitschirmszene, der GKG und das Airsportcenter Mollis freuen sich über den Sieg und sind stolz auf diese grossartige Leistung der beiden jungen Piloten.

Nächster Wettkampf steht bevor

Viel Zeit zum Verschnaufen gibt es nicht, weil am kommenden Wochenende der nächste Swiss Cup in Grindelwald vor der Tür steht.